

Hace diez años

Alumnos de la escuela Iselín y Colegio del Carmen realizaban un operativo vial en avenidas San Martín y Rivadavia, aconsejando sobre conductas viales entregando folletos para un buen manejo y respeto de la normativa legal vigente a conductores que se desplazaban por el lugar.

Dos delincuentes ingresaban antes de las 19 horas a un hotel ubicado en calles Maza y San Lorenzo. Amenazaban con un arma al recepcionista, lo golpeaban y luego lo encerraban en una habitación. Robaban 550 pesos y un celular. No se detallaba si el monto sustraído correspondía a la caja del hotel o pertenecía al damnificado. Una vez obtenido el botín, los delincuentes huían con rumbo desconocido.